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L'accès aux documents cités se fait par les liens en bleu souligné dans le texte. 
Attention : il est possible que ce message vous arrive "tronqué". A la fin du mail, pensez
à activer "Afficher l'intégralité du message"

Comme après chaque conseil Dominique et Laura écrivent une tribune diffusée sur le
site de la mairie dans la rubrique « expression des groupes ». Les séances sont
diffusées en direct et vous pouvez les revoir sur la chaîne YouTube de la mairie. Comme
après chaque conseil Dominique et Laura écrivent une tribune diffusée sur le site de la
mairie dans la rubrique « expression des groupes ». Les séances sont diffusées en
direct et vous pouvez les revoir sur la chaîne YouTube de la mairie.
https://www.youtube.com/channel/UCk2SsfAFB21HYgLoWIJNirw
 
Une nouvelle fois le Conseil municipal arrive à avoir des informations, parce que nous
posons des questions. D'une façon générale, nous regrettons que sur bon nombre de
dossiers il nous faille soutirer difficilement ces informations au Maire. Nous restons
vigilants sur l'ensemble des sujets. 
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La colère gronde chez les restaurateurs.
Pour mémoire, en réunion du Conseil Municipal, à l'occasion du point sur le transfert de
propriété de certains terrains du Nouveau port des Lecques de l'Etat à la commune,
Dominique Olivier a posé la question au maire du devenir des restaurants. 
La réponse : ce n'est pas le sujet à l'ordre du jour. 
Il devrait répondre plus tard....Nous attendons toujours !
Les restaurants disposaient de droits d'occupation attachés au statut d'actionnaires de la
SNPL, soit que le gérant du restaurant était directement actionnaire et donc «
amodiataire » soit du fait d'un contrat de location gérance avec un des actionnaires.
Le Conseil municipal n'a jamais été informé d'un appel d'offres dans le cadre d'une
Délégation de Service Public, ni encore moins des tarifs imposés aux candidats.
Il est curieux qu'à quelques mois d'un changement de cadre juridique de la gestion du
nouveau port le Conseil Municipal n'ait aucune info sur ce point précis.

La liaison entre le centre-ville du Parc Frank Leboeuf vers la gare 

Certains restaurateurs du Nouveau port pourraient tirer le rideau 
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Une réunion publique sur  le projet d'aménagement du quartier pradeaux gare.
C'était l'occasion pour la mairie de calmer l'inquiétude grandissante des habitants de ce
quartier.
Beaucoup de participants (la salle était pleine), une ambiance tendue, Monsieur le Maire
a préféré esquiver les questions. Les propriétaires des terrains et maisons directement
concernés par ce projet ont fait part de leurs craintes et n'ont pas reçu le soutien
espéré. 
Alors que c'était l'occasion d'établir un dialogue avec les citoyens, il ne reste que le
sentiment de manque de considération qui n'a fait que renforcer l'inquiétude, la colère et
la frustration.
Un article de Var Actu parle d'un « gigantesque  projet d'aménagement  » en des termes
positifs mais ne fait aucune évocation des questions pertinentes des personnes
présentes, ni sur le désarroi et le mécontentement des personnes concernées par le
projet. 
https://www.varactu.fr/pradeaux-gare-le-projet-monumental-qui-va-metamorphoser-
saint-cyr-sur-mer/?fbclid=IwY2xjawFhdAdleHRuA2%0bFlbQIxMQABHRp-
YRZqBjpQGLTN8pLk_RFIY3666tWt8Moceq5nyJYAEajjAvCiiSoX
7A_aem_rxJZT8tK47RZdMrv99LMlw
Un compte rendu de cette réunion a été fait par une adhérente de notre association (un
grand merci à elle). Demandez-nous ce document très intéressant (nous ne pouvons
pas le mettre directement dans cette lettre d'information) à notre adresse mail.

Réaménagement du sentier piétonnier existant situé le long du ruisseau « Le dégoûtant ».
Sécurisation des piétons et vélos sur un espace dédié, partagé et identifié, du Parc Frank
Leboeuf jusqu’aux abords du centre d’incendie et de secours de Saint-Cyr, mise en
accessibilité aux Personnes à Mobilité Réduite, réfection complète de l’éclairage…

Le bassin du boulevard De Lattre De Tassigny  

Ce bassin est construit en pierres locales. 
Une pompe permet d'entraîner l'eau qui
permet de former un circuit fermé.
Pour développer la biodiversité, des plantes
aquatiques ont été installées telles que des
Pontederia cordata, des Mentha aquatique et
des Cyperus papyrus.
La conception et la construction de ce bassin
ont été entièrement réalisées en régie par les
agents des services techniques.

Quartier Pradeaux Gare : la réunion publique du 24 septembre
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Vous pouvez également retrouver la présentation de la mairie faite lors de cette réunion
sur le site de la ville.
https://www.saintcyrsurmer.fr/fileadmin/Contenu/home_page/actualites_secondaires/202
4/Projet_d_amenagement_quartier_Pradeaux_Gare.pdf
Petit rappel :
-fin 2013 étude de requalification urbaine autour de la gare et du secteur des Pradeaux
-octobre 2014 définition d'un périmètre de prise en considération avec un périmètre de
sursis à statuer, celui-ci valable pendant 10 ans.
-juillet 2024 définition d'un nouveau périmètre en tenant compte des différentes études : 
Par exemple sortir du périmètre initial des activités économiques situées à l'ouest et en
bordure du chemin des Pradeaux, élargissement du chemin de Tacone, et le débouché
du chemin de Tacone sur l'avenue Charles de Gaulle (exigence de la SNCF pour avoir
une desserte en cars de la gare) et élargissement sur la propriété de la CAF (ce grand
parc a été un peu amputé pour élargir la voie).

 
Un nouveau logo
2024 marque un tournant pour la Communauté d'Agglomération Sud Sainte Baume
avec la refonte complète de la charte visuelle et graphique. 
Cette nouvelle identité se distingue par un design épuré qui met en avant la Sainte-
Baume, le littoral et les vignes, symboles forts de notre territoire. 
«  Cette transformation visuelle vise à renforcer l'identité du territoire et à mieux
représenter ses valeurs et aspirations communes  », confie  Blandine Monier, présidente
de l'agglo. 
En 2016, le logo de la CASSB (Établissement public de coopération intercommunale
créé en 1994) avait été repensé pour être plus moderne et dynamique que le précédent,
avec des lignes épurées et simplifiées, des couleurs vives et dynamiques. Cependant, à
l'usage, il s'est révélé trop complexe, difficile à adapter sur tous les supports, et
manquait de visibilité pour représenter l'ensemble des compétences développées par le
CASSB.
Le déploiement de cette nouvelle charte graphique se fera progressivement, incluant la
mise à jour de tous les supports de communication, des documents officiels aux
plateformes numériques, en passant par la signalétique territoriale. De quoi  assurer une
cohérence visuelle sur tous les supports de communication .
Moderniser son image  et augmenter l'impact de ses communications visuelles pour
capter l'attention du public, voilà les principaux objectifs de l'agglo avec ce nouveau
logo.
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Ancien logo Nouveau logo

 
Le ramassage des encombrants et
déchets verts
Si vous ne pouvez pas vous déplacer à la
déchetterie ou vous n'avez pas la voiture
adéquate, prenez rendez-vous en ligne.
Service gratuit  
Rendez-vous sur : 
https://bit.ly/encombrantscassb 

 
Nouveau à La Cadière
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Du monde cet été à St Cyr…..
la publicité dans le métro parisien y est
peut-être pour quelque chose  

Des aurores boréales illuminant le
ciel varois 
Le ciel varois a offert un  spectacle rare
dans la soirée du jeudi 10 octobre. Des
aurores boréales ont été observées dans
plusieurs endroits du département,
notamment à Saint-Cyr. Ce phénomène
naturel, habituellement réservé aux régions
proches des pôles, a émerveillé les
chanceux qui ont eu la chance de le voir,
avec des clichés diffusés sur les réseaux
sociaux montrant des lueurs rosées et
mauves à l'horizon nord.

Nous avons besoin de vous 
Pour faire vivre notre démocratie locale et pour alimenter nos

débats.
Vous avez des informations ? Vous avez des préoccupations ?

N'hésitez pas, contactez-nous  
     mail : saintcyrcitoyenne@gmail.com
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